



communiqué

N°:
No.:

157

Le 1^{er} novembre 1984

LE GOUVERNEMENT NOMME UN COORDONNATEUR CANADIEN POUR LA CRISE ALIMENTAIRE EN AFRIQUE

OTTAWA--Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark a annoncé aujourd'hui la nomination de M. David MacDonald comme coordonnateur canadien pour la crise alimentaire en Afrique. M. MacDonald entrera en fonction immédiatement.

Des milliers d'Éthiopiens sont présentement à l'article de la mort et selon certains observateurs 7 millions d'entre eux sont menacés par la crise alimentaire. Sur le continent africain, 150 millions de personnes dans 24 pays sont affectés par la famine. En nommant monsieur David MacDonald coordonnateur, le Gouvernement réagit à cette tragédie humaine et cherche à impliquer les Canadiens dans un effort collectif de secours.

Relevant du secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le coordonnateur pour la crise alimentaire en Afrique travaillera directement avec la ministre des Relations extérieures et la présidente de l'ACDI et aura accès illimité à tous les paliers de gouvernement.

...2